



Mulhouse

## Toqués de locos



Le train et le modélisme ferroviaire font encore et toujours rêver. (Photo DNA - Philip Anstett)

C'était dimanche l'occasion rêvée de visiter le Musée du Chemin de Fer à Mulhouse. Une trentaine de toqués de locos et tout ce que l'Alsace compte de passionnés en rail miniature et grande nature s'y étaient fixés rendez-vous.

Organisée par l'association mulhousienne d'études et d'excursions ferroviaires (AMEEF), la onzième Journée du collectionneur ferroviaire a attiré un public d'amateurs et de curieux largement au delà du petit monde de la collectionniste aiguë. Ils étaient nombreux à rêver devant les décors miniatures, animés par le ballet méticuleux des petits trains électriques ou à vapeur. Les "ferroviphile", quant à eux, chinaient du côté des vieilles revues, des timbres, cartes postales, affiches et objets tirés de brocantes témoignant tous d'une riche histoire ferroviaire. Du reste cette année, l'AMEED avait mis le paquet sur le volet animation, absent lors des éditions précédentes. Pas des animations spectaculaires, mais une tribune offerte aux clubs et

associations de la région pour faire connaître leurs activités et faire rentrer le train d'aujourd'hui dans la Journée. Par exemple, Florirail, a pu exposer toute la cohérence de son combat pour la réouverture de la ligne Bollwiller-Guebwiller dans le cadre de la politique régionale des transport. Que ceux qui auront raté le train se consolent. Ils pourront renouer avec le rêve ferroviaire cet été en prenant l'un des deux petits trains touristiques alsaciens présents à la Journée, celui de la Doller et celui du Rhin à Vogelsheim.

G.G.